
Ministerium der Verteidigung
Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 19. Mai 2018, 12:19

Das Verteidigungsministerium der Flandrischen Demokratischen Republik hat seinen Sitz am
Stadtrand von Marcksfurth.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 19. Mai 2018, 12:23

Image not found or type unknown
Der Minister brütet über der künftigen Struktur der Volksarmee.

Flandrische Volksarmee

Heer: territoriale Landesverteidigung

Luftwaffe: Luftstreitkräfte

Volksmarine: Seestreitkräfte, Haupthafen Vliesborn

Grenztruppen: Grenzschutzverbände

Kampfgruppen Volksmiliz: Ausbildung und Armeereserve, vorbehaltlich Konzept Wolff

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 20. Mai 2018, 11:11
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Image not found or type unknown
Ein erstes Konzept für die Aufstellung der Volksmiliz trifft ein
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+++ Telefax +++

Konzept der Volksmiliz

Das Konzept der Volksmiliz beruht auf der Taktik der aktiven Landesverteidigung. Die besagt, dass im
Verteidigungsfall die Reserve innerhalb weniger Stunden einsatzbereit sein muss und in den aktiven Dienst für die
Flandrische Volksarmee überstellt werden kann. Jeder wehrtaugliche Staatsbürger, welcher nicht aktiven Dienst
ableistet, ist verpflichtet in den Reservekräften seine 2-jährige Grundausbildung zu absolvieren.

Ziel ist es in er der Volksmiliz jeden einzelnen Staatsbürger auf den Verteidigungsfall bestmöglich vorzubereiten und
auszubilden. Sie zählt mit den Streitkräften zu den bewaffneten Einheiten.

Zusätzlich dazu übernimmt die Volksmiliz die zivile Landesverteidigung, in den Bereich insbesondere der
Katastrophenschutz fällt. Diese besteht aus den ehrenamtlich tätigen Werkstätigen der Betriebe.

Die Volksmiliz gliedert sich wie folgt:

Führungsstab der Volksmiliz

Amt für Aufklärung

Amt für Rüstung

Militärische Reserve

Operative Reserve
Strategische Reserve

Zentrale Ausbildung

Rekrutierungsbüro
Teilstreitkraft Heer
Teilstreitkraft Luftwaffe
Teilstreitkraft Marine

Zivile Landesverteidigung

Katastrophenschutz
Havarien

Zivile Reserve

Hauptamtlich-Zivile Reserve
Ehrenamtlich-Zivile Reserve

Unterstellung
Die Volksmiliz ist dem Ministerium für Verteidigung unterstellt und eine eigenständige Teilstreitkraft. Militärisch wird
die Volksmiliz durch den Kommandeur im Range eines Generalleutnants geführt. Dem Kommandeur steht ein
Führungsstab zur Seite.
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Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. Mai 2018, 12:35

Image not found or type unknown
Liest sich das Fax durch.

Image not found or type unknown
Sehr gut, ausgezeichnet! Das sollten wir ziemlich genau so machen.

Beitrag von „Unbekannte“ vom 20. Mai 2018, 12:38

Image not found or type unknown
Auf den Briefköpfen des neu gelieferten Briefpapiers edelster Sorte steht neuerdings
"Ministerium für Vereiterung". Eine unbekannte Zahl davon gelangt auch an die
Öffentlichkeit

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 3. Juni 2018, 12:22

Image not found or type unknown
Ist fuchsteufelswild angesichts der "Panne" und versucht, die Schuldigen ausfindig zu
machen.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 9. Juni 2018, 15:22

Image not found or type unknown
Fährt mit seinem Dienstwagen vor und lässt sich beim Minister anmelden

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 10. Juni 2018, 10:52

Image not found or type unknown
Der Minister empfängt den Generaloberst sofort.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 10. Juni 2018, 12:58
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Seid gegrüßt Genosse Minister!

Image not found or type unknown
Salutiert

Danke für den kurzfristigen Empfang.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 12. Juni 2018, 11:15

Sie wollten mit mir über die Details Ihrer Strukturpläne sprechen?

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 14. Juni 2018, 10:38

Jawohl Genosse Minister. Was halten Sie davon, die Zivilbevölkerung in die Landesverteidigung
mit einzubeziehen? Also ich spreche von einer Zivilverteidigung als Bollwerk gegenüber
Katastrophen und Unglücke. So könnten wir alle Bürger in unserem Sinne erziehen und eine
Einheit schaffen, die weltweit Ihresgleichen sucht!

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 19. September 2018, 16:56

Image not found or type unknown
ist in wenigen Minuten beim Büro des Verteidigungsminister und bittet um einen Termin

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. September 2018, 10:11
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Image not found or type unknown
Schmidt wird sofort zum Minister durchgelassen.

Grüße Sie, Genosse Schmidt!
Was kann ich für Sie tun?

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 20. September 2018, 10:27

Grüße Sie Genosse Leber.

Ich wollte eog. zum Amt für Aufklärung, aber der Amtsleiter ist nicht aufzufnden gewesen. Ich
wollte mich dort bewerben als Mitarbeiter, aber wenn diese Stelle vakant ist, wieso nicht gleich
den ganz großen Fisch angeln und als Amtsleiter bewerben.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. September 2018, 10:34

Generaloberst Wolff ist für längere Zeit in Kur. Es geht ihm gesundheitlich nicht so gut, ich bin
aber sicher, dass er in absehbarer Zukunft wieder einsatzbereit sein wird.

Sind Sie denn Angehöriger der Streitkräfte?

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 20. September 2018, 10:38

Oh das ist sehr schade, ich wünsche Ihm gute Genesung.

Ich war mal bei den Streitkräften, wurde dann aber als Reservist weitergeführt und wollte
eigentlich schon wieder sehr gerne zu den Streitkräften.
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Ich war bevor ich Reservist wurde Stabsfeldwebel.

Ich will derzeit einfach nur dem Volk dienen, vielleicht haben Sie auch eine andere Berufung für
mich.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. September 2018, 10:45

Image not found or type unknown
Stabsfeldwebel... nicht gerade General...

Sind Sie Mitglied einer Partei?

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 20. September 2018, 10:53

Aber natürlich. Ich bin stellv. Vorsitzender der WWF.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. September 2018, 11:12

Der WWF?

Image not found or type unknown
Interessant...

Haben Sie Auslandserfahrung?

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 20. September 2018, 11:15
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Jepp die WWF, was ist daran so interessant?

Ich war schon in vielen Sozialisitischen Ländern Urlaub machen. Ansonsten war ich nur im
Inland und der Grenze aktiv.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. September 2018, 11:19

Wir suchen stets Verstärkung für unser AfA. Hierfür wären aber Kontakte ins Ausland und die
Bereitschaft zu reisen unabdingbar.

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 20. September 2018, 11:26

Ich dachte die AfA wäre ein Inlandsgeheimdienst, der auch eine Abteilung für das Ausland
bereit hält.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. September 2018, 11:34

Nein, das AfA ist ein reiner Auslandsnachrichtendienst. Für das Inland sind die Kollegen vom
ASSO zuständig. Wir arbeiten aber natürlich eng zusammen.

SimOff

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 20. September 2018, 11:40

Achso okay, dann bin ich bei der AfA sicherlich falsch, ich wollte bei der ASSO mich bewerben.
Ich hoffe Sie nehmen mir das nicht übel, aber alles in diesem Staat ist so neu.
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Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. September 2018, 12:27

Da haben Sie wohl recht. Vieles ist noch im Werden. Wir stehen erst am Anfang.

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 20. September 2018, 13:39

Okay. Sind sie auch für die ASSO zuständig?

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 20. September 2018, 13:47

Nein, bedaure. Das ASSO untersteht dem Ministerium für Sicherheit.

SimOff

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 21. September 2018, 08:43

SimOff

Sehr schade.

Naja dann kann ich mich leider nicht so einbringen wie ich wollte 

Image not found or type unknown
Vielleicht hat er noch einen Ministerposten oder sowas übrig

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 21. September 2018, 10:43
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Ich bin sicher, die Kollegen werden sich über Ihre Bewerbung freuen.

SimOff

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 21. September 2018, 11:11

SimOff

Okay, die habe ich ja mit, können Sie diese überreichen, oder muss ich dort auch noch
vorstellig werden?

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 21. September 2018, 11:57

Wenn Sie möchten, können wir die weiterleiten.

SimOff

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 24. September 2018, 08:23

Das ist sehr gut.

Image not found or type unknown
übergibt seine Bewerbungsunterlagen

SimOff
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Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 24. September 2018, 09:45

SimOff

Ich werde die Unterlagen weiterleiten. Kann ich sonst noch etwas für Sie tun?

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 24. September 2018, 09:59

SimOff

Nein, dass sollte es erstmal gewesen sein.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 11. Oktober 2018, 14:05

Ach ja, noch etwas, Schmidt: Wie stehen Sie zum Konzept des sozialistischen Patriotismus?

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 15. Oktober 2018, 09:05

Wie genau meinen Sie das? Verliebt in den Staat und seinen Menschen kann ich nur begrüßen.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 15. Oktober 2018, 18:54

Ich meine eine gesunde Liebe zu unserem sozialistischen Vaterland.

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 16. Oktober 2018, 09:26
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Das kann ich nur begrüßen!

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 16. Oktober 2018, 15:56

Ausgezeichnet, Genosse Schmidt. Dann war's das. Einen schönen Tag noch.

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 17. Oktober 2018, 08:15

Okay, den wünsche ich Ihnen Genosse Leber auch.

Image not found or type unknown
geht von dannen

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 11. Januar 2019, 19:16

Image not found or type unknown
Generaloberst Wolff, Generalstabschef der FVA lässt sich anmelden.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 12. Januar 2019, 19:16

Genosse Generaloberst, kommen Sie herein...

Image not found or type unknown
... sagt der Minister, als er von Wolffs Eintreffen erfährt.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 12. Januar 2019, 19:17
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Image not found or type unknown
Nimmt Haltung an und salutiert vor dem Minister.

Genosse Minister, melde mich
gehorsamst zurück zum Dienst.

Image not found or type unknown
Folgt danach dem Minister ins Büro.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 12. Januar 2019, 20:41

Image not found or type unknown
Bietet dem General einen Sessel an und nimmt dann selbst Platz.

Genosse Wolff, ich habe Sie kommen lassen, um mit Ihnen über unseren Grenzzaun zu
sprechen.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 12. Januar 2019, 21:02

Image not found or type unknown
Er nimmt im besagten Sessel Platz.

Genosse Minister, dass trifft sich sehr gut.
Auch mir ist dieses Thema wichtig. Was möchten sie besprechen?

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 14. Januar 2019, 10:52

Wie ist der Stand beim Bau? Ich hörte, der heftige Wintereinbruch hat die Arbeiten etwas
zurückgeworfen.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 14. Januar 2019, 11:53
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Image not found or type unknown
Nickt

Ja Genosse. Der plötzliche Wintereinbruch hat uns sogar sehr nach hinten
geworfen. Derzeit können keine weiteren Arbeiten stattfinden Genosse Minister.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 14. Januar 2019, 12:58

Wie weit ist der Ausbau der Anlage insgesamt? Und wo hapert es im Moment?

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 14. Januar 2019, 12:59

Insgesamt ist die Anlage zu 65 % fertig Genosse Minister. Nur derzeit hapert es an der
Materialbeschaffung.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 14. Januar 2019, 13:00

Und das liegt am Winter? Oder an der Versorgungssituation?

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 14. Januar 2019, 13:07

Sowohl als auch Genosse Minister. Ich habe deswegen angeordnet, die Patrouillen zu erhöhen
in kürzeren Intervallen.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 14. Januar 2019, 13:11
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Eine gute Entscheidung! Und was die Versorgung angeht: Sagen Sie, was Sie brauchen - der
Staatsrat wird das möglich machen.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 14. Januar 2019, 13:12

Möglich viel Draht Genosse Minister, dann können die bisher gebauten Abschnitte gesichert
werden.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 14. Januar 2019, 13:39

Ich werde sehen, was möglich ist, Genosse.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 14. Januar 2019, 19:00

Ebenso sollen die Genossen eine erhöhte Präsenz zeigen an der Grenze. Insbesondere wegen
unseres Nachbarn Münchberg, Genosse Minister.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 14. Januar 2019, 19:13

Haben Sie irgendwelche Erkenntnisse über Münchberg?

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 14. Januar 2019, 22:10
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Bisher noch keine zuverlässigen, Genosse Minister. Das würde ich ich im Verlauf der
Neubesetzung des Leiters „Amt für Aufklärung“ als obere Priorität ausgeben.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 15. Januar 2019, 09:23

Das sehe ich genauso. Ich möchte wissen, mit wem genau wir es da an der Staatsspitze zu tun
bekommen in den nächsten Monaten.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 15. Januar 2019, 18:52

Das werden wir Ihnen besorgen Genosse Minister.

Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 16. Januar 2019, 10:22

SimOff

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 16. Januar 2019, 11:50

SimOff

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 18. Januar 2019, 17:37

Zitat von Waltmar Leber 
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Das sehe ich genauso. Ich möchte wissen, mit wem genau wir es da an der Staatsspitze
zu tun bekommen in den nächsten Monaten.

Haben Sie sonst noch Aufgaben an den Generalstab und seine Ämter? Wir werden Herrn
Schmidt wohl als neuen Leiter des AfA einsetzen. Dann ist das Amt aktiv besetzt.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 19. Januar 2019, 09:25

Mit dem Genossen Schmidt bin ich einverstanden.

Halten Sie mich auf dem Laufenden, insbesondere hinsichtlich Münchbergs.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 19. Januar 2019, 10:03

Gut, dann kann ich ihm das mitteilen. Münchberg werden wir sehr intensiv beobachten, zumal
dort die Polizeipräsenz verstärkt wird.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 30. Mai 2019, 12:29

Image not found or type unknown
Über eine sichere und geheime Leitung wird der Genosse Minister über die Militäraktivitäten
an der Grenze von Münchberg unterrichtet. Der Generalstab schätzt die Situation als ernst
ein. Entsprechende Gegenmaßnahmen sind durch Generaloberst Wolff eingeleitet worden.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 30. Mai 2019, 20:16

Image not found or type unknown
Der Minister verlangt, permanent auf dem Laufenden gehalten zu werden.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 30. Mai 2019, 21:46
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Image not found or type unknown
Der Generalstab stellt einen permanenten Verbindungsoffizier beim
Verteidigungsministerium ab.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 2. Juni 2019, 14:13

+++ Telefax +++

Zuteilung wichtiger Ressourcen

Sehr geehrter Genosse Minister,

um unsere Nationalen Streitkräfte auf dem aktuellen Stand der Technik und Zeit zu halten, erachten wir es als
notwendig die Stahlzuteilung für das Militär drastisch zu erhöhen.

gez.

Erich Wolff

Generaloberst

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 3. Juni 2019, 09:49

Image not found or type unknown
Der Minister sagt zu, die Angelegenheit im Staatsrat zur Sprache zu bringen.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 3. Juni 2019, 20:13
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Zitat von Waltmar Leber 

Image not found or type unknown
Der Minister sagt zu, die Angelegenheit im Staatsrat zur Sprache zu bringen.

Image not found or type unknown
Lässt seinen besten Dank ausrichten.

Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 27. Juni 2019, 11:56

Image not found or type unknown
Telefon klingelt

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 27. Juni 2019, 16:56

Image not found or type unknown
Leber...

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 30. Juni 2019, 21:25

Image not found or type unknown
Lässt anfragen, wie weit die Staatsregierung über eine Umverteilung der Stahlzuteilungen
debattiert hat.

Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 1. Juli 2019, 10:10

Jürgen Borg
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Image not found or type unknown

Image not found or type unknown
Guten Tag Genosse Minister, Borg Abteilung 1.3 Außenministerium. Es geht um eine
Unterredung mit dem Reichskanzler von Münchberg. Hätten Sie einen kurzen Augenblick
um dies zu besprechen?

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 1. Juli 2019, 13:27

Image not found or type unknown
Genosse Borg, grüße Sie. Schießen Sie los.

Image not found or type unknown
Während er telefoniert, liest Leber eine Mitteilung des Generalstabschefs, in der dieser
bezüglich der Stahlzuteilung nachfragt. Leber hat keine positiven Antworten für den
Genossen, da sich der Staatsratsvorsitzende seit geraumer Zeit in Kur befindet.

Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 1. Juli 2019, 13:33

Jürgen Borg
Image not found or type unknown

Image not found or type unknown
Der Staatsbesuch des Kanzlers ist aus organisatorischen Gründen auf Anfang August
gelegt wurden. Der Kanzler fragte jedoch, ob Sie zu einer kurzfristigen Unterredung
inoffizieller Art bzgl. des derzeitigen Konflikts an der Grenze bereit wären.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 1. Juli 2019, 13:49

Image not found or type unknown
Das wäre ich, ja.

Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 1. Juli 2019, 14:45

Jürgen Borg
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Image not found or type unknown

Image not found or type unknown
Telefon Konferenz oder persönliche Unterredung?Beitrag von „Waltmar Leber“

vom 1. Juli 2019, 14:55

Image not found or type unknown
Das ist mir egal. Meinetwegen telefonisch.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 1. Juli 2019, 15:10

Image not found or type unknown
Erhält davon Kenntnis und schüttelt über die Situation den Kopf. Da es keine Bwfehle gibt,
wird er die Befehlshaber der Streitkräfte vertrösten müssen.

Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 1. Juli 2019, 15:33

Jürgen Borg
Image not found or type unknown

Image not found or type unknown
Okay, ich werde das so weiter geben und Ihnen Bescheid geben. Danke Herr Genosse.Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 1. Juli 2019, 16:35

Image not found or type unknown
Ich danke Ihnen, Genosse Borg.

Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 11. Juli 2019, 15:51

Image not found or type unknown
Das Telefon klingelt

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 12. Juli 2019, 11:34
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Image not found or type unknown
Ja?

Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 12. Juli 2019, 15:54

Jürgen Borg
Image not found or type unknown

Image not found or type unknown
Jürgen Borg, Außenministerium, wieder am Telefon. Genosse Minister, würde es ihnen
jetzt für das Telefonat mit Münchberg passen?

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 12. Juli 2019, 17:13

Image not found or type unknown
Das würde es, Genosse Borg.

Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 15. Juli 2019, 12:09

Jürgen Borg
Image not found or type unknown

Ich werde Münchberg durchstellen.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 15. Juli 2019, 13:31

Image not found or type unknown
In Ordnung, Genosse.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 9. September 2019, 16:59

Image not found or type unknown
Das Ministerium gibt neue Tagesbefehle an die Truppe aus.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 25. Oktober 2021, 08:13
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Image not found or type unknown
Schickt dem Genossen einen aktuellen Lagebericht zu.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 27. Oktober 2021, 20:34

Image not found or type unknown
Lässt dem Genossen ein Entwurf zukommen.

Gesetz über die Bildung eines Ministeriums für Sicherheit und Ordnung

Vom 27. Oktober 2021

§ 1

Das bisher den Ministerium der Verteidigung unterstellte Amt für Aufklärung, dem Ministerium für Sicherheit
unterstellte Amt zum Schutz der staatlichen Ordnung, die bisher dem Ministerium des Innern unterstellte
Volkspolizei werden zu einem selbständigen Ministerium für Sicherheit und Ordnung zusammengefasst.

§2

Das Ministerium für Sicherheit und das Ministerium des Innern werden aufgelöst. Alle Aufgaben gehen an das neue
Ministerium über.

§ 3

Dieses Gesetz tritt mit seiner Verkündung in Kraft.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 28. Oktober 2021, 11:57

Image not found or type unknown
Liest sich den Entwurf durch und macht Anmerkungen.

SimOff

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 28. Oktober 2021, 13:36

SimOff
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Beitrag von „Erich Wolff“ vom 28. Oktober 2021, 16:36

Image not found or type unknown
Fragt nach, ob der Entwurf ausreichend ist und die Zustimmung des Genossen findet.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 28. Oktober 2021, 16:51

Image not found or type unknown
Man teilt dem Genossen Wolff mit, dass der Minister noch nicht abschließend über den
Entwurf befunden habe.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 28. Oktober 2021, 17:11

Zitat von Waltmar Leber 

Image not found or type unknown
Man teilt dem Genossen Wolff mit, dass der Minister noch nicht abschließend über
den Entwurf befunden habe.

Image not found or type unknown
Genosse Wolff steht für eine gemeinsame Erarbeitung zur Verfügung.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 10. November 2021, 13:05

Gesetz über die nichtmilitärischen bewaffneten Organe der Flandrischen Demokratischen Republik

- Entwurf -

§ 1 - Bewaffnete Organe

(1) Die bewaffneten Organe der Republik dienen der gesetzmäßigen Aufrechterhaltung und Wiederherstellung von
Sicherheit und Ordnung auf dem Staatsgebiet der Flandrischen Demokratischen Republik und auf all jenen Gebieten,
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die dem Staatsgebiet der Republik aufgrund eines Gesetzes gleichgestellt sind.

(2) Bewaffnete Organe der Republik sind die dem Ministerium für Sicherheit und Ordnung unterstellten
nichtmilitärischen bewaffneten Organe sowie die Flandrische Volksarmee. Alles Nähere zur Volksarmee regelt ein
gesondertes Gesetz.

(3) Nicht zu den bewaffneten Organen der Republik zählen zivile Beschäftigte in der Verwaltung des Ministeriums.

§ 2 - Ministerium für Sicherheit und Ordnung

(1) Das mit Inkrafttreten dieses Gesetzes neu zu bildende Ministerium für Sicherheit und Ordnung fasst die bisher dem
Ministerium des Innern unterstellte Volkspolizei, das dem Ministerium der Verteidigung unterstellte Amt für Aufklärung
und das dem Ministerium für Sicherheit unterstellte Amt zum Schutz der staatlichen Ordnung zum Zwecke der
besseren Koordination der flandrischen Sicherheitsbehörden unter einheitlicher Leitung zusammen.

(2) Das bestehende Ministerium für Sicherheit geht in dem neuen Ministerium auf.

§ 3 - Gliederung

(1) Dem Ministerium für Sicherheit und Ordnung unterstehen zumindest die nach Zuständigkeit gegliederten
Hauptabteilungen

1. Volkspolizei (einschließlich Kriminalpolizei und Volkspolizei-Bereitschaften);

2. Flandrisches Pass- und Meldewesen (einschließlich des Passkontrolldienstes);

3. Schutz der staatlichen Ordnung (politische Polizei);

4. (Auslands-)Aufklärung;

5. (Spionage-)Abwehr;

6. Terrorabwehr;

7. Wachregiment "Erik Dietrich";

8. Schule des Ministeriums für Sicherheit und Ordnung.

(2) Die übrige Gliederung und Struktur regelt ein Erlass des Ministers.

§ 4 - Uniformierung
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(1) Die Angehörigen der Volkspolizei tragen ihre bisherige graugrüne Dienstuniform.

(2) Angehörige der übrigen nichtmilitärischen bewaffneten Organe einschließlich des Ministers und der Leiter der
Hauptabteilungen tragen Paradeuniformen, die in Schnitt und Gestaltung der Dienstuniform der Volkspolizei
entsprechen. Der Minister kann per Erlass festlegen, dass die Kragenspiegel eine andere Waffenfarbe aufweisen als
die der Angehörigen der Volkspolizei. Er kann die Waffenfarbe festlegen.

(3) Der Minister kann per Erlass eine neue oder ergänzende Uniform einführen.

(4) Zivile Beschäftigte in der Verwaltung des Ministeriums tragen keine Uniform.

§ 5 - Dienstgrade

Die Angehörigen der nichtmilitärischen bewaffneten Organe tragen die Dienstgrade der Flandrischen Volksarmee.

§ 6 - Volkspolizei

(1) Leiter der Hauptabteilung Volkspolizei ist der Chef der Volkspolizei (CdVP).

(2) Die Volkspolizei gliedert sich in

1. Schutzpolizei;

2. Wasserschutzpolizei;

3. Kriminalpolizei;

4. Verkehrspolizei;

5. Transportpolizei;

6. Betriebsschutz;

7. Volkspolizei-Bereitschaften.

(2) In jedem Bezirk der Republik besteht eine Bezirksleitstelle der Volkspolizei, in jedem Kreis eine Kreisleitstelle.

(3) Jeder Bezirksleitstelle sind mindestens zwei Bereitschaftshundertschaften und eine Sondereinsatzeinheit
(Spezialisierte Kräfte der Volkspolizei) zugeordnet.

(4) Volkspolizei-Bereitschaften und insbesondere Sondereinsatzeinheiten sind militärisch auszubilden und soweit
notwendig mit militärischen Waffen auszurüsten. Das Nähere regelt ein Erlass des Ministers.
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§ 7 - Pass- und Meldewesen

(1) Jeder volljährige Bürger der Flandrischen Demokratischen Republik muss auf Verlangen einen amtlichen
Lichtbildausweis oder einen Reisepass vorweisen können.

(2) Ausweise und Pässe werden auf Antrag vom Flandrischen Pass- und Meldewesen ausgestellt. Der Antrag kann auch
bei jeder für das kommunale Meldewesen zuständigen Gemeindebehörde beantragt werden.

(3) Die Angehörigen der Volkspolizei und des Pass- und Meldewesens sind befugt, Ausweise und Pässe im Dienst
jederzeit verdachtsunabhängig zu überprüfen, insbesondere bei der Ein- und Ausreise. Dies gilt auch für Angehörige
der übrigen nichtmilitärischen bewaffneten Organe, sofern dies für die Erfüllung von deren Aufgaben notwendig ist.

§ 8 - Nachrichtendienstliche Mittel

(1) Angehörige des Ministeriums für Sicherheit und Ordnung, deren Aufgabe der Schutz der staatlichen Ordnung, die
Auslandsaufklärung, Spionage- oder Terrorabwehr ist, sind befugt, im Dienst nachrichtendienstliche Mittel einzusetzen,
auch im Ausland.

(2) Nachrichtendienstliche Quellen sind zu schützen.

§ 9 - Verhältnismäßigkeit

(1) Die nichtmilitärischen bewaffneten Organe der Republik haben sich bei ihrem Einsatz von dem Grundsatz der
Verhältnismäßigkeit leiten zu lassen.

(2) Der Gebrauch von potenziell tödlichen Waffen ist Angehörigen der nichtmilitärischen bewaffneten Organe im
Dienst erlaubt, wenn er

1. der Abwehr eines gegenwärtigen oder unmittelbar bevorstehenden Angriffs auf Leib und Leben dient;

2. der Abwehr eines gegenwärtigen oder unmittelbar bevorstehenden Angriffs auf das Staatsgebiet der Republik oder
auf Gebiete, die dem Staatsgebiet der Republik gleichgestellt sind;

3. sich gegen Personen richtet, die sich der Weisung, zu halten oder die Überprüfung ihrer Identität oder mitgeführter
Beförderungsmittel und Gegenstände zu dulden, durch Flucht zu entziehen versuchen, und zuvor ein Warnschuss
erfolgt ist.

(3) Der Gebrauch von potenziell tödlichen Waffen gegen größere Menschengruppen ist darüber hinaus nur erlaubt,
wenn Abhilfe anders nicht zu schaffen ist.
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(4) Der Minister kann per Erlass abweichende Regeln für Angehörige der Sondereinsatzeinheiten festlegen.

§ 10 - Anforderung, Einsatz

(1) Einsätze von Angehörigen der nichtmilitärischen bewaffneten Organe außerhalb ihrer üblichen territorialen
Zuständigkeit, insbesondere der Volkspolizei-Bereitschaften, ist möglich auf Anforderung der zuständigen staatlichen
Organe.

(2) Einsätze im Ausland sind im Rahmen der gesetzlichen Zuständigkeit erlaubt, darüber hinaus nur mit ausdrücklicher
Zustimmung des Staatsrats.

§ 11 - Freiwillige Helfer

(1) Volljährige Bürger können zur Unterstützung der gesetzmäßigen Arbeit der Angehörigen der nichtmilitärischen
bewaffneten Organe der Republik angeworben werden. Solche freiwilligen Helfer des Ministeriums für Sicherheit und
Ordnung sind einer bestimmten Hauptabteilung zuzuordnen. Sie sind unbewaffnet.

(2) Der Minister legt per Erlass eine Aufwandsentschädigung fest, die die Helfer für ihre Tätigkeit erhalten.

§ 12 - Inkrafttreten

Dieses Gesetz tritt am Tage nach seiner Verkündung in Kraft.

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 10. November 2021, 13:06
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Der Genosse Erich Wolff erhält einen Entwurf des ministeriellen Gesetzesentwurfs.

Beitrag von „Erich Wolff“ vom 12. November 2021, 19:36
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studiert diesen genau.

Ich bin begeistert Genosse Leber!

Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 14. November 2021, 11:15

Ich danke Ihnen, Genosse.
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